

## Manifesto – Indice d’impact humain

### **Convaincus que les grandes aventures entrepreneuriales et humaines reposent sur les femmes et les hommes qui composent l’entreprise, GENEEO Capital Entrepreneur, Harmonie Mutuelle et Human and Work lancent l’indice d’impact humain**

Véritable enjeu de société, notre rapport au travail et au sens qu’il apporte est en perpétuel questionnement. La crise de la Covid a ainsi été, pour beaucoup de travailleurs, l’occasion d’une introspection qui a donné lieu à des phénomènes de grande ampleur : « grande démission », « démission consciente » ou encore « démission silencieuse ».

Parallèlement, la dimension humaine de l’entreprise est devenue, depuis quelques années, le parent pauvre du reporting extra-financier, à l’image d’une taxonomie sociale qui se fait attendre à l’échelle de l’Union Européenne.

Pourtant, l’humain est le véritable trésor de toute entreprise : les rencontres, le goût du défi, l’émulation intellectuelle, l’engagement personnel et collectif, mais aussi plus généralement l’expression de stratégies porteuses de sens pour les salariés et les parties prenantes de l’entreprise, sont autant d’éléments vitaux indispensables à la création de valeur et aux plans d’impact positif.

Le bien-être au travail est un facteur de performance des structures employeuses et de notre système de santé. Comprendre les sous-jacents sociaux d’une entreprise, et agir pour y faire progresser l’humain est donc plus que jamais fondamental.

C’est pour cette raison que GENEEO Capital Entrepreneur, Harmonie Mutuelle et Human and Work lancent aujourd’hui l’indice d’impact humain, véritable boussole sociale, qui permettra aux PME et aux ETI d’adopter une vision synthétique de leur impact social et humain, et des axes possibles pour le faire progresser.

Cet indice s’articule autour de 6 thématiques stratégiques :

- L’emploi
- La gouvernance
- La santé au travail
- La diversité
- Le partage de la valeur
- L’engagement

Véritable outil au service des entrepreneurs, cet indice se veut simple et facile à déployer. Il devrait permettre non seulement d'appréhender plus finement les signaux faibles envoyés par les collaborateurs, mais aussi de déployer des politiques à impact positif basées sur une revue permanente des meilleures pratiques issues d'entreprises de taille comparable.

Nous nous engageons à faciliter le partage de bonnes pratiques et à proposer un conseil expert à toutes les entreprises que nous accompagnons pour établir une feuille de route opérationnelle, au service du bien-être des salariés et de la création de valeur pour tous.

Pour cette année de lancement, les 22 sociétés investies par GENEEO Capital Entrepreneur, 10 sociétés accompagnées par Harmonie Mutuelle et 10 sociétés accompagnées par Human and Work se lancent dans cette démarche. Les résultats seront consolidés et analysés une fois par an.

A tous ceux qui souhaitent promouvoir l'humain au travail, nous vous proposons de rejoindre cette initiative : l'indice d'impact humain est à votre disposition ; mettons-le à disposition d'un maximum d'entreprises !